
第1801回例会
2018年３月30日（金）12:30～13:30

先週（第1800回例会）の記録
2018年３月23日（金）12:30～13:30

点鐘� ――――――――――――――――――――
ロータリーソング“四つのテスト”
会食（和食）
会長会務� ――――――――――――――――――
＊ビジター紹介。
＊本日は社会奉仕賞表彰として、「産後ケアやわ

らかい風　代表の川口映子」様をお迎えしてい
ます。こども食堂の前向きな運営に多大な尽力
を発揮されているところから、社会奉仕賞を差
し上げることになりました。おめでとうござい
ます。

＊３月の皆勤賞を差し上げます。
　瀧田賀久也会員　35年
幹事報告� ――――――――――――――――――
＊台湾東部地震義援金47,000円集まり、ガバ

ナー事務所に送金いたしました。皆様のご協力、
ありがとうございました。

＊４月の主なスケジュール
　４月　６日（金）お花見夜間例会
　４月　８日（日）新規米山奨学生オリエンテー  

　　　　　　　　ション（岡山）
　４月１３日（金）定例理事会
　４月１４日（土）第１・第２Ｇ合同ＩＭ
　４月１５日（日）地区研修・協議会（岡山）
　　　　　　　　　砂丘一斉清掃
　４月２０日（金）クラブ奉仕委員長会議
　４月３０日（月）第４回倭島会長杯
委員会報告� ―――――――――――――――――
＊親睦・出席委員会
　　出席率・スマイル報告
＊その他
社会奉仕賞表彰� ―――――――――――――――
　　　　　　 産後ケア　やわらかい風　
 こども食堂　代表　川口　映子 氏

No.1800

会長会務� ――――――――――――――――――
　記念すべき第1800回例会を開催します。
　年度末で慌ただしい日々が続き、体調を崩さな
いよう、自分なりにリフレッシュすることを心が
けましょう。ある調査では、男性では「よく眠る」
が１位、女性は「おいしいものを食べる」が１位
だそうです。
　４月14日に任期満了になる鳥取市長選が３月
25日にあります。人口減少に歯止めがかかり、
多くの若者が移住してくるような魅力のある鳥取
市になることを願っています。
　狩野会員が東京本社へご栄転されます。２年間、
親睦出席委員会、会報委員会、ゴルフ同好会など
を通じて尽力していただきました。
幹事報告� ――――――――――――――――――
＊米子東RCより、創立50周年記念ゴルフコンペ

と前夜祭のご案内。
　日時5月19日（土）ゴルフ9：00～　前夜祭

18：30～　また、会長には式典のご案内がき
ています。５月20日（日）9：30～ ANAク
ラウンプラザホテル米子

＊地区研修・協議会ご参加の皆さんにご案内を配
布しています。

　４月15日（日）７：30駅南出発です。
＊アンケート締め切りは３月26日です。まだの

かたは早急に事務局までお願いします。
出席率 ―――――――――――――――――――
３月２３日　会員５５名　欠席１３名 75.93％
３月　２日　メーキャップ　　　５名 90.74％
メーキャップ会員 ――――――――――――――
３月２０日　矢谷英志会員　鳥取北RCへ
スマイル ――――――――――――――――――
＊倭島昭博会員／①1800回目の例会を担当さ

せて頂き、大変感激しています。②IDM４班参
加の皆様ご苦労様でした。牧浦リーダーには大
変参考になる資料準備をして頂き、有難うござ
いました。山下卓治様には、３次会おいしいお
酒有難うございました。③麻木先生、山田会員
様おいしいお酒と楽しいカラオケ大会、お世話
になりました。

＊松島　勇会員／狩野さん、李さん、本日限りで
さみしいです。



＊狩野義仁会員／２年間の短い期間でしたが、中
身の濃いロータリー生活でした。皆様には大変
お世話になり誠にありがとうございました。

＊幡　碩之会員／狩野さん、いろいろお世話にな
りました。お元気で。

＊油谷博文会員／①狩野さん、お世話になりまし
た。東京でも頑張ってください。②李さん、大
阪でも頑張ってください。

＊吉田　博会員／①狩野さん、ご栄転おめでとう
ございます。内山様ロータリーを楽しんでくだ
さい。②名札がホームステイをしておりました。
ご心配をおかけしました。

＊森下哲也会員／ちょっとした事でスマイルしま
した。

＊金田卓也会員／狩野さん、ご栄転おめでとうご
ざいます。40周年でお会いしましょう。

＊米花廉友会員／狩野さん、大変お世話になりま
した。今後も頑張ってください。

＊米村年博会員／狩野さん、ご栄転おめでとうご
ざいます。

＊田中好洋会員／狩野さん、大変お世話になりま
した。東京でもお元気で。

＊竹内一昭会員／狩野さん有難うございました。
また、神戸のお店教えてください。

＊牧浦康寛会員／①IDM４班、土江世話人、メン
バーの皆様ありがとうございました。②山下卓
治さん、ありがとうございました。③幡先生、
ありがとうございました。④狩野さん、本当に
お世話になりました。今後のご活躍祈念いたし
ます。

＊山下聖児会員／松島さん、岡本さんお世話にな
りました。

＊平井義一会員／先日のコンペ、皆様お疲れ様で
した。狩野さん、坂本さん、麻木さん同組あり
がとうございました。麻木さん、たくさんのお
志ありがとうございます。

＊岡本安量会員／ゴルフ優勝。
＊土江富夫会員・平野敏和会員・狩野義仁会員／

創業記念日。
＊山下竜一会員／創業63年となりました。
＊早退２件　　　　　　　 合計60,000円
＊R財団特別寄付：１件、米山特別寄付：１件
ゴルフスマイル ―――――――――――――――
＊倭島会長／久しぶりの作州武蔵で最高の良い天

候の中、パーなしでブービー賞を頂きました。
＊岡本安量会員／久しぶりの優勝です。
＊松島　勇会員／①今年初ゴルフ楽しかったで

す。②OB二つバーディー一つでした。
＊坂本　直会員／狩野さん送別の意を真に理解し

てプレーしました。最終ホールの超ロングパッ
ト素晴らしかったです。ご活躍ください。

 合計7,000円
狩野会員挨拶 ――――――――――――――――
　２年間お世話になりました。皆さんに出会えて
学んだことを今後の生活に生かしていきたいと思
います。
李さん挨拶 ―――――――――――――――――
　皆さんのおかげで１年間安心して勉強できまし
た。特に、油谷さん、平井さんお世話になりました。
クラブフォーラム「IDMの総括」 ―――――――
＊第1班　３月15日　MORIZO　９名
・社会奉仕活動において「高齢者自宅訪問による

ケア」
・国際奉仕活動では「タイの無国籍民族支援ボラ

ンティアとの連携支援」本件は坂本会員の友人
の活動であり、次年度卓話の設定を行い、40
周年記念事業のテーマとしての提案へと進めた
らよいのではないかという意見があった。

・IDMでの意見は話だけで終わることが多いの
で、全体意見の集約後、明確にやるべきことを
決め取り組むべきとの意見であった。

＊第2班　３月９日　ジャパンズ　12名
・５大奉仕のうち、青少年奉仕が出来ていない。

しかし、ローターアクト・インターアクトは当
クラブにはなじまない。

・子供食堂のニーズは高く、今年の社会奉仕賞の
川口さんが、子供食堂をされている。スピーチ
でお聞きしてはどうか。

・40周年に地区補助金を使うなら、12月までに
決定書類を出すべきだ。実行委員会は早く立ち
上げたほうがいい。40周年の企画は別に検討
すべきではとの意見もあり。

・青島も砂丘もあれは奉仕ではない。ニーズに答
えるのが奉仕であり、ニーズは何なのか探す事
が大事だ。

・少子高齢化で買い物も困っている。高齢者に手
を差し伸べる奉仕を考えてはどうか。

＊第３班　３月13日　花のれん　７名
・奉仕活動テーマは幅広いが、「メンバーが増え、

資金もあるので、何か新しい活動をしていこ
う」という認識で話し合いを開始。40周年に
地区補助金を申請し、青少年ロボットコンテス
トを共催したらどうかという意見を中心に進ん
だ。理由は当クラブの弱点である青少年奉仕を
克服するチャンスであること、卓話をしていた
だいた人の縁であり、その卓話の内容が是非自
分の子供も参加させてみたくなった等の理由で
ある。であれば、油谷会員を中心にすぐ計画を
立てる必要がある。

＊第４班　３月16日　花のれん　11名
・地域社会が必要としているニーズを調査し、一

貫性のある10年計画の骨太方針を策定する。
地道に愚直にやり続けることが重要。10年継
続して行えば、本物となり、それが西ロータリー
らしさにつながる。

・独居や老老介護の高齢者へのサポート事業を
10年20年かけ対象地域、対象世帯をカバー。

・山間部と都市部の交流プロジェクト。
・活動の維持管理は先方に迷惑をかけない、困ら

せないこと。植樹やベンチ贈呈の過去に実施し
た奉仕活動の維持管理や検証作業の実施。

・４つのテストやドラッカーの５つの質問を通し
て、今一度社会奉仕活動とは何かを考える。

＊第５班　３月13日　たきの蔵　８名
・川の清掃（千代川、袋川）。規模は後で考える。
・山下聖児会員が行ったホームステイのような国

際交流と日本文化を学んでもらう事業。
・子供食堂への食材提供。現在鳥取市内で27件

が運営されていて、その施設への協力。
・新鳥取市内の小学校の庭木伐採。校内の木が大

きくなりすぎて困っている。大野会員が学校か
ら依頼され、ボランティアで行っている。伐採
後の木は教材としても活用している。
次週例会予定 ――――――――――――――――
2018年４月６日（金）第1802回例会
お花見夜間例会　18：30～
　　　　　　　　　　　　（編集者　太田匡彦）


